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34. Jahreshauptversammlung
am: 14. Oktober 2023
im:  Badischen Brauhaus, Karlsruhe
um: 18.00 Uhr

Protokoll
Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Bericht des 1. Vorsitzenden
3. Bericht des Schriftführers
4. Bericht des Kassenwarts
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Aussprache zu den Berichten
7. Entlastung der Vorstandschaft
8. Neuwahlen
9. Anträge
10. Verschiedenes

1. Begrüßung

Der Vorsitzende, Dr. Götz Trabert, eröffnete die Sitzung um 19:45 Uhr.

Unser Versammlungsleiter war unser Mitglied Walter Bonert.

anwesende Mitglieder: 7 Gäste:

Luise Bonert Larissa da Costa Trabert
Walter Bonert Julian Eberle
Dr. Götz Trabert Liam Eberle
Simone da Costa Trabert
Leon da Costa Trabert
Jannis Eberhard
Katja Eberle

Entschuldigt waren:

Bruno Raab Bernd Raab
Christa Erbe Dieter Erbe
Raimunda Veit Catarina Veit-Fiducia
Frank Eberhard Dino Fiducia
Marcelo Eberhard Elza Melo
Solange da Costa Erb Marcel Erb
Ulrike Walter Egon Kreis
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2. Bericht des 1. Vorsitzenden

Für ihre 30-jährige Mitgliedschaft wurden die folgenden Mitglieder geehrt:

Dr. Mathias Stierle

3. Bericht des Schriftführers

Im Jahr 2023 konnten folgende neue Mitglieder gewonnen werden:

Dino Fiducia

Aktueller Mitgliederstand somit: 36

4. Bericht des Kassenwarts

Cash-Konto 25.10.22 – 13.10.23:



FIBRA Förderinitiative Brasilienfreunde e.V. 3

Giro-Konto 25.10.22 – 13.10.23:

Fazit:

Die Einnahmen 2023 beliefen sich auf 5.377,48 € und die Ausgaben auf 7.676,50 €.

Das Guthaben bis zum 13.10.23 beträgt 6.881,54 €.

Dazu kommen die Mitgliedsbeiträge, sodass das Gesamtguthaben 8.921,54 €
beträgt.

5. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Christa Erbe und Bernd Raab haben die Kasse am 13.10.23 im Büro
vom Kassenwart Jannis Eberhard geprüft. Dabei konnten keine Beanstandungen
beim Kassenbericht festgestellt werden.



FIBRA Förderinitiative Brasilienfreunde e.V. 4

6. Aussprache zu den Berichten

Wortmeldung von Simone da Costa Trabert: das Solarprojekt in Sertania ist
abgeschlossen. Statt monatlich ca. 300 € Stromkosten werden nur noch ca. 6 € fällig.
Wenn die Anlage mehr Strom gewinnt als selbst gebraucht wird, wird der zusätzliche
Strom in das öffentliche Netz eingespeist und gutgeschrieben.

7. Entlastung der Vorstandschaft

Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.
19 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

8. Neuwahlen

Die satzungsgemäße Einberufung der Versammlung sowie die Beschlussfähigkeit der
Versammlung wurde festgestellt. Anwesend waren 7 Mitglieder. Folgende
entschuldigte Mitglieder haben ihre Stimme an die Anwesenden übertragen.

Frank Eberhard, Marcelo Eberhard, Elza Melo -> Katja Eberle
Christa Erbe, Dieter Erbe, Ulrike Walter -> Luise Bonert
Bernd Raab, Bruno Raab, Birgit Schmidt -> Walter Bonert
Solange da Costa Erb, Marcel Erb -> Leon da Costa Trabert
Catarina Veit-Fiducia, Dino Fiducia -> Simone da Costa Trabert

Die Neuwahlen, welche durch Handzeichen erfolgt sind, ergaben Folgendes:
1. Jannis Eberhard hat sich zum 1. Vorsitzenden bereit erklärt. Keine weiteren

Vorschläge.
Abstimmungsergebnis: 18 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung, 0
ungültig.
Der Gewählte hat die Wahl angenommen.

2. Dr. Götz Trabert hat sich zum 2. Vorsitzenden bereit erklärt. Keine weiteren
Vorschläge.
Abstimmungsergebnis: 18 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung, 0
ungültig.
Der Gewählte hat die Wahl angenommen.

3. Katja Eberle hat sich zur Kassiererin und zur Schriftführerin bereit erklärt. Keine
weiteren Vorschläge.
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 4 Enthaltungen, 0
ungültig.
Die Gewählte hat die Wahl angenommen.

4. Christa Erbe hat sich wieder zur Kassenprüferin bereit erklärt. Keine weiteren
Vorschläge.
Abstimmungsergebnis: 18 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung, 0
ungültig.
Die Gewählte hat die Wahl angenommen.
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5. Bernd Raab hat sich wieder zum Kassenprüfer bereit erklärt. Keine weiteren
Vorschläge.
Abstimmungsergebnis: 18 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung, 0
ungültig.
Der Gewählte hat die Wahl angenommen.

9. Anträge

Es wurden die folgenden Anträge für unseren Projektstandort Sertânia gestellt:

1. Klimaanlage im Kleinkindzimmer ca.    600 €
2. Tiefkühltruhe ca.    960 €
3. Fliesenboden in 5 Klassenräumen ca. 1.960 €
4. 50m Mauer für Umrandung neues Grundstück ca. 2.960 €

Erweiterung Gemüsegarten 144 qm
5. Sicherheitssystem mit Kameras für den neuen Bereich ca. 1.580 €

ca. 8.060 €

Die ausgearbeiteten Projektanträge folgen. Die Durchführung der Anträge 1, 2 und 5
bis zu einer Kostenhöhe von voraussichtlich umgerechnet 3.000,- € wurden durch
Abstimmung mit Handzeichen einstimmig beschlossen.

10. Verschiedenes

Für die nächste Jahreshauptversammlung wurde beschlossen bei den Mitgliedern
genauer nachzufragen wer bei der Sitzung anwesend sein wird. Der Verein kann
dadurch besser planen und muss eventuell keine große Räumlichkeit vorweisen,
wenn bekannt ist, dass der Teilnehmerkreis nicht so groß sein wird.

Versammlungsende: 21:02 Uhr

Die Schriftführerin

Katja Eberle


